

Compétitivité: le Luxembourg se classe 23^e en 2011

Le Luxembourg pointe à la 23^e place du classement de la compétitivité du Forum économique mondial (WEF). La

Suisse reste la championne du monde dans ce domaine en 2011, grâce à l'innovation et l'efficacité de son marché du travail, tandis que les Etats-Unis continuent de reculer dans le classement.

La Suisse conserve ainsi pour la troisième année consécutive sa position de leader, profitant de ses «performances globalement solides», selon le classement établi par le



(PHOTO: ANOUK ANTONY)

WEF auprès de 14.000 chefs d'entreprises de 142 pays. Les Etats-Unis, a perdu du terrain pour la troisième année consécutive, passant de

la quatrième à la cinquième place. Dans le classement 2011, l'Allemagne se retrouve rétrogradée d'une place à la 6^e position, le Japon

recule de trois places à la 9^e position, le Royaume-Uni gagne deux places (10^e) et la France perd trois places pour arriver 18^e. //